



Pressemitteilung

Datum: Juni 2023

Die Eiche – Mein Zuhause

Einen Actionfilm der speziellen Art konnten 500 Schülerinnen und Schüler aus vier Dülmener Schulen Mitte Juni genießen. Gemeinsam mit dem LIONS-Club Dülmen hatte der SDW-Kreisverband Coesfeld-Münster allen Dülmener Schulen angeboten, den ungewöhnlichen Film „Die Eiche – Mein Zuhause“ der französischen Regisseure Laurent Charbonnier und Michel Seydoux in Kooperation mit dem CINEMA-Center Dülmen in einer Sondervorführung anzuschauen.

Anlass für diese gemeinsame Aktion war das 75-jährige Bestehen der SDW. Die Dülmener LIONS haben sich wie die LIONS-Organisation mit weltweit etwa 1,4 Mio. Mitgliedern das Thema Nachhaltigkeit ebenfalls auf die Fahne geschrieben. Wie bereits im vergangenen Jahr mit der Baumpflanzaktion am Michael-Kindergarten in Dülmen war der Filmvormittag nun die zweite gemeinsame Aktion von LIONS und SDW.

Das Leben an, auf, unter, in und im Umfeld einer über 200 Jahre alten Eiche ist Gegenstand des gut fotografierten und mit sehr ungewöhnlichen Kameraperspektiven aufwartenden Films, der auf den 72. Internationalen Filmfestspielen in Berlin im Jahre 2022 Premiere hatte und in Deutschland bisher nur in sehr wenigen Kinos lief. Nicht nur die bekannteren Bewohner unserer Wälder wie Wildschweine und Rothirsche wurden gezeigt, sondern auch der Kampf der Mäuse ums Überleben oder die filigranen Rüsselkäfer, wie sie die Eiche über das Jahr für ihren Lebenskreis nutzen. Ein Film, der die Action zeigt, die die Natur unserer Wälder oft im Verborgenen stattfinden lässt.

Im Vorfeld hatten die Schulen das Thema im Unterricht auf unterschiedliche Weise vorbereitet und das Angebot gern angenommen. Mit einem fröhlichen Dankeschön an die beiden Sponsoren verabschiedeten sich die Gäste. Beim nächsten Ausflug in den Wald werden sie diesen sicherlich mit anderen Augen als bisher wahrnehmen.

